

à une vie spirituelle plus intense alimentée par l'Eucharistie; soit enfin la manière de répondre aux *objections* courantes qui éloignent tant d'âmes de la table sainte. Nous croyons que les convictions personnelles que les membres du cercle acquerraient en agissant ainsi ne tarderaient pas à féconder leur apostolat social et à lui faire porter des fruits abondants, en leur suggérant un nouveau terrain d'activité et de nouvelles méthodes de combat.

Si nous passons maintenant aux œuvres de jeunesse, l'influence que l'Eucharistie doit y exercer nous paraît de la plus haute importance. N'est-ce pas une élite que ces institutions se proposent de former? Eh bien! pour atteindre un but aussi élevé il ne faut pas moins que le secours de l'Hostie. Dans notre siècle où le catholique a tant à lutter, il ne lui suffit plus d'alimenter ses forces dans des dévotions plus ou moins accessoires, mais c'est la substance même du Corps et du Sang de Jésus-Christ qui doit créer en lui cet homme nouveau capable de faire face à des périls nouveaux.

Il importe donc souverainement d'inculquer à la jeunesse la nécessité de cette vie eucharistique. Revenons-y dans les réunions des cercles, dans les tracts ou articles de revue que nous aurons à écrire, dans nos entretiens privés avec les jeunes(1). On pourrait en dire autant des retraites fermées, qui sont une occasion excellente pour familiariser avec l'Eucharistie une élite qui ensuite ira répandre autour d'elle la flamme du zèle allumée au pied de l'autel. Encore une fois les occasions ne manquent pas à l'apôtre dévoué et intelligent.

Que dire de l'action eucharistique qu'une Conférence de Saint Vincent de Paul peut exercer? Rien de plus facile pour un sociétaire, étant donnés ses rapports intimes avec la classe pauvre et souvent abandonnée, de procurer le précieux avantage de la première communion à un grand nombre d'enfants délaissés, en instruisant des parents ignorants de la doctrine eucharistique, en conseillant des rapports fréquents avec Jésus sacramental à ceux qui succombent sous le poids de la

(1) Lire le beau chapitre que le R. P. S. Bellavance, S. J. a consacré à la piété chez les jeunes dans son excellent volume: *Pour préparer l'avenir*.